

Par: fleurylj

Publié: 1er juillet 2011

## Les Adieux à Mme Corralès

## Mme Marguerite Corrales-Kury quitte l'école!

Après quarante ans d'enseignement, Mme Corrales passe le témoin à ses collègues. Elle sera remplacée par Mme Marie-José Clivaz.



En 1971, une jeune enseignante à peine sortie de l'école normale est nommée dans son ancienne classe de stage. Elle y retrouve, dans la classe de son enfance, une trentaine d'enfants de première à quatrième année. Durant quarante ans, Mme Corrales va mettre toute son énergie, ses compétences sans cesse réactualisées, au service des enfants de Courchapoix. Elle a maîtrisé les bouleversements de l'école romande, les classes de plus de 30 élèves sur quatre degrés, les diverses innovations et changements de méthodes. De la classe des petits, elle passera à celle des 5e et 6e qu'elle affectionnait tout particulièrement.

Parmi ses nombreuses activités, elle a introduit les technologies nouvelles à Courchapoix et constitué pour ses collègues, en tant que directrice, une solide référence. Pour ses élèves, son souci de renouvellement, son inventivité, son enthousiasme constituaient un trésor qui les stimulait dans le plaisir d'apprendre.



Une cérémonie d'adieux, empreinte de beaucoup d'émotions, lui a rendu hommage jeudi soir. Les enfants ont chanté et apporté leurs messages de reconnaissance. Ses collègues, le Chef de Service de l'Enseignement, Daniel Brosy et le Maire de la commune, Denis Monnier ont brossé le tableau des activités de Mme Corralès et remercié cette excellente pédagogue, si appréciée.

Nous lui souhaitons de pouvoir accomplir ses nombreux projets dans sa nouvelle carrière de retraitée.

Voir d'autres reflets de la cérémonie